

Berzi-Regatta: Ausschreibung

Veranstalter: Segelverein Euroregion Neisse Schönau-Berzdorf e.V.;
Lausitzer Wassersportfreunde e.V.; ISG Hagenwerder e.V.
Termin: **Samstag/Sonntag, 19./20.9.2026**
Revier: Berzdorfer See bei Görlitz, Segelgelände Blaue Lagune,
51°04'15.2"N 14°55'57.4"E, für Kielboote ab Hafen Tauchritz
Wettfahrtleiter: Anke Wachner (DSV-Wettfahrtleiter)
Obmann des Protestkomitees: Hannelore Stengel (DSV-Schiedsrichter)

Anmeldung: **bis spätestens Mittwoch, 16.09.2026.**
Teilnahme ab 14 Jahren.

Ablauf: **Freitag ab 18 Uhr: Anreise und Registrierung**

Samstag
10 h bis 11 h: Registrierung
12 h: Eröffnung und Steuerleutebesprechung
vstl. 13 h: Ankündigungssignal zur ersten Wettfahrt

Sonntag
vstl. 10 h: Ankündigungssignal zur ersten Wettfahrt
14 h: Letzte Wettfahrt
16 h: Siegerehrung (die Zeiten sind ungefähre Angaben)

Bootsklassen: Innerhalb der Klasse „Catamaran/Topcat“ werden Unterklassen für **Topcat K1-K3 gebildet (ITCA-Rangliste)**. Auch innerhalb der „OpenClass“ werden mehrere Unterklassen nach Bootstyp gebildet und getrennt gewertet.

Wettfahrten: Es werden max. 6 Wettfahrten gesegelt. Dabei werden bei 1 bis 3 gesegelten gültigen Wettfahrten alle gewertet, ab 4 Wettfahrten wird die schlechteste Wettfahrt ausgenommen.

Kurse: Up-and-Down für Katamarane, für Jollen Dreieckskurs
Startgeld: **50 Euro („EarlyBird“ bis 31.08.2026) bzw. 70 Euro (regulär nach dem 31.08.2026) pro Person per Vorkasse.**
Alle Teilnehmer und Helfer erhalten ein Abendessen nach den Wettfahrten des ersten Tages. Ansonsten erfolgt Selbstverpflegung. Die Camping-Übernachtung mit Zelt, Wohnwagen oder Wohnmobil mit Stromanschluss ist im Startgeld inbegriffen (Platz im Kerngelände mit Infrastruktur ist für fast alle Camper vorhanden, bei Bedarf weitere Plätze (ohne Strom) am Ufer). Der **Nachmeldezuschlag** für Meldungen oder Zahlungen vor Ort beträgt weitere **20 Euro pro Person**.

Wertung: Getrennte Wertung je Startfeld nach Low-Point-System.

Preise: Urkunden und Pokale für die Plätze eins bis drei in jeder Klasse.

Übernachtung: Camping (inklusive) oder Unterkünfte in der Nähe

Ergänzung gemäß Wettfahrtregeln: Steuerleute müssen Mitglied in einem Segelverein sein, der dem DSV bzw. dem Landessportbund Sachsen angehört, oder Mitglied in einem entsprechenden ausländischen Verein sein. Steuerleute müssen im Besitz eines Befähigungsnachweises zum Führen von Sportsegelbooten sein. Der Befähigungsnachweis ist mitzuführen oder bei der Regattaleitung zu hinterlegen. Ausländische Teilnehmer müssen im Besitz der für ihr Heimatland geltenden Befähigungsnachweise sein. Alle Boote müssen im Besitz einer Segelkennzeichnung sein. Segelanweisungen bzw. der Ablauf können durch Aushang an der Infotafel geändert werden. Änderungen des Beginns der ersten Tageswettfahrt erfolgen per Aushang vor Ort.

Regeln: Wettfahrten werden nach WR der World Sailing gemäß Ausschreibung und Segelanweisung gesegelt. Die Angaben der voraussichtlichen Zeiten in der Ausschreibung ist vorläufig; tatsächlich maßgeblich ist die vor Ort ausgehängte Segelanweisung einschließlich eventueller Änderungsmitteilungen.

Mit der Anmeldung erkennen alle Teilnehmer den publizierten Haftungsausschluss an. Außerdem erteilen alle Teilnehmer eine Fotoerlaubnis und stimmen der Veröffentlichung der Ergebnisse zu.

Schönau-Berzdorf, 01.07.2026

gez. die Vereinsvorstände

Berzi-Regatta: Regatta-Announcement

Organizers: Segelverein Euroregion Neisse Schönau-Berzdorf e.V.;
Lausitzer Wassersportfreunde e.V.; ISG Hagenwerder e.V.

Date: **Saturday/Sunday, 19./20.09.2026**

Location: Berzdorfer See near Görlitz, Sailing Area Blaue Lagune,
51°04'15.2"N 14°55'57.4"E

Race director: Anke Wachner (DSV-Race-Director)

Chairman of protest committee: Hannelore Stengel (DSV-Referee)

Registration&deadline: until Wednesday, 16.09.2026.

Participation from an age of 14 years.

Agenda: **Friday from 18 h: Arrival and Registration**

Saturday

10 h to 11 h: Registration

12 h: Welcome and instructions

13 h (expected): Start signal for first race

Sunday

10 h (expected): Start signal for first race

14 h: Last race

16 h: Award ceremony (times are approximate, details on-site.)

Boat classes: Within the Catamaran/Topcat class, **Topcat K1-K3 form separate ranking classes (ITCA)**. The dinghies will also be divided into several subclasses according to boat types.

Races: A maximum of 6 races will be sailed. With 1 to 3 valid races, all will be counted, from 4 races, the worst race will be ignored.

Sailing courses: Up-and-down for catamarans, triangle for dinghies

Regatta fees: **50 Euro ("EarlyBird", until 31.08.2026) or 70 Euro (regular fee) per person for all external participants, to be paid in advance.**

All participants will receive dinner after the races of the first day, and camping on-site is included. For late on-site registrations or payments on-site, a surcharge of an additional **20 Euros per person** will be due.

Evaluation: Separate evaluation per class based on low point system.

Prizes: Certificates and cups for first to third place in each class.

Overnight stay: Camping on-site (for tents and campers) or hotels and hostels nearby.

Supplement according to the racing rules:

Helmspeople must be a member of a recognized sailing club and must be in possession of a certificate of competence to handle sports sailboats. The certificate of proficiency should be carried with you or should be deposited with the regatta management. All boats must have a sail identification. Sailing instructions can be changed by posting them on the information board. Changes of the start time of the races are posted on-site.

Rules: Races are conducted according to the rules of World Sailing, based on this announcement and the sailing instructions.

The information about the expected times in the advertisement is provisional; The sailing instructions posted on site, including any notifications of changes, are actually decisive.

By registering, all participants acknowledge the published disclaimer. In addition, all participants grant permission to take photos and agree to the publication of the results.

Schönau-Berzdorf, 01.07.2026

Signed: Board of Club Directors